



Tahun 2009 merupakan tahun keempat pelaksanaan Peraturan Bupati Jemberana Nomor 31 Tahun 2005 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Jemberana Tahun 2006-2010. Sebagai tahun yang mendekati finis, maka evaluasi kegiatan dari prioritas program semestinya telah menunjukkan pencapaian kinerja jangka menengah. Sebagaimana amanat RPJMD Kabupaten Jemberana tahun 2006-2010, tujuan diselenggarakan pemerintahan daerah adalah terwujudnya masyarakat yang sejahtera, berkeadilan beriman dan berbudaya. Untuk mewujudkan masyarakat sejahtera, berkeadilan dan berbudaya hal tersebut, maka diperlukan Penerapan manajemen pemerintahan berbasis kinerja.

Penerapan manajemen pemerintahan berbasis kinerja pada dasarnya adalah mengubah *mind-set* para birokrat dari sistem yang birokratis ke arah sistem yang bertujuan untuk lebih mewirasahkan birokrasi pemerintah. Dalam bahasa lain, transformasi sektor pemerintahan yang mengubah fokus akuntabilitas dari orientasi pada masukan-masukan (*inputs oriented accountability*) dan proses ke arah akuntabilitas pada hasil (*result oriented accountability*), terutama berupa *outcomes*. Salah satu cara yang tepat untuk meningkatkan efektivitas pengelolaan manajemen pemerintahan adalah dengan melakukan reformasi pengelolaan dan pertanggungjawaban kinerja instansi pemerintah. Prioritas strategis pemerintah harus ditetapkan berdasarkan kebutuhan masyarakat. Instansi pemerintah berdasarkan prioritas-prioritas tersebut menetapkan sasaran strategis di instansi masing-masing dengan ukuran-ukuran kinerja yang jelas dan terukur.

Dengan tersusunnya LAKIP Kabupaten Jemberana Tahun 2009 ini, maka kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penyelesaian LAKIP ini. Kami menyadari bahwa penyajian LAKIP Kabupaten Jemberana Tahun 2009 ini masih belum optimal sehingga saran dan kritik yang sifatnya membangun akan kami terima dengan senang hati.

Akhirnya semoga LAKIP Kabupaten Jemberana Tahun 2009 ini dapat memberikan manfaat bagi pihak yang berkepentingan.

Negara, 9 Maret 2010
BUPATI JEMBRANA,

ttd

I GEDE WINASA.